

手稲区 区制 20周年記念事業

20th Anniversary

はぐくんでいこう
“ていね”らしさ

たのしく広げよう
“ていね”の輪

ちいさな思いやり
未来の“ていね”へ

◆「手稲区 区制20周年記念事業」最終報告◆

～区民の皆さま

ご協力ありがとうございました～



手稲区 区制20周年記念事業実行委員会からお礼

区民みんなで、今までのまちづくりを振り返り、将来のまちづくりのきっかけとなることを願い、始めました手稲区 区制20周年記念事業が無事終了しました。

マスコットキャラクター 「ていね」の誕生



手稲音楽祭の開催



モザイク画の制作



記念誌の作成



これらの事業を実施するにあたり、多くのアイデアが集まり、また、寄付金や協賛金についても、各町内会・各種団体・企業などからたくさんのご協力をいただきました。

このように、区民の皆さまと一体となり、好評のうちに実施することができたことは、これからの手稲区のまちづくりの大きな財産になるものと感じています。

今回の事業がひとつのきっかけとなり、今後も「ていねっていいね」と思い続けていただけるよう、区民の皆さまとともに歩んでいきたいと考えています。

20周年記念事業を支えていただいた多くの皆さまに、あらためて、心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

詳細 手稲区 区制20周年記念事業実行委員会事務局：総務企画課庶務係 ☎ 681-2400（内線213）

ウォッチング・ていね



雪出・路上駐車防止合同パトロール（1/27・2/9・2/10）

手稲本町地区と富丘地区の町内会（1/27、2/10）、新発寒地区の町内会（2/9）、手稲警察署、手稲地域交通安全活動推進委員および手稲区土木部が合同で、路上駐車を防止するためのパトロールを行いました。



▲パトロールの開始



▲警告のステッカーを張ります

とみおか雪中あそび（1/30）

富丘つくし幼稚園のグラウンドにたくさん子どもたちが集まり、さまざまな冬の遊びを楽しみました。



▲山頂まで走って、旗を取って滑り降りる「スノーフラッグ」



▲制限時間内に高く雪を積み上げる「雪積み上げ競争」